
ИТОГИ РАБОТЫ ДЕПУТАТА 
ЗА 6-й сОЗЫв (2015 - 2020)

Глобальный  
вызов

Россия, как и весь мир, столкну-
лась с вызовом планетарного мас-
штаба - пандемией коронавируса. 
При поддержке федерального цен-
тра в регионах были введены огра-
ничительные меры - почти полтора 
месяца режима самоизоляции. 
Эта болезненная для экономики, 
но необходимая для сохранения 
жизни и здоровья людей мера 
позволила взять под контроль 
ситуацию с распространением 
коронавируса, защитить прежде 
всего группу риска - старшее поко-
ление. А после этого сосредото-
читься на минимизации экономи-
ческих последствий пандемии.

новый формат  
работы власти

В эти непростые времена Прези-
дент регулярно обращался к 
нации. Лично разъяснял необходи-
мость всех ограничительных мер. 
Лично рассказывал людям о 
новых инструментах поддержки 
граждан, при необходимости кор-
ректируя исполнение своих пору-
чений. Собственным примером 
демонстрируя всем уровням вла-
сти новый формат работы: не 
через посредников, а напрямую - 
под персональную ответствен-
ность. Центром принимаемых 
решений стал губернаторский кор-
пус, ведь ситуация с распростра-
нением коронавируса в стране 
неоднородна и здесь не может 
быть решений под копирку. Регио-
нам, по меткому выражению Пре-
зидента, пришлось двигаться 
между Сциллой и Харибдой: удер-
живать под контролем эпидемио-
логическую ситуацию и одновре-
менно не допускать всплеска без-
работицы, снижения доходов 
граждан, поступательно возвра-
щать экономику страны на преж-
ний уровень. Для чего по поруче-
нию Президента были приняты 
беспрецедентные меры поддерж-
ки граждан.

с заботой о людях

Пожалуй, самой масштабной 
мерой поддержки граждан, охва-
тывающей десятки миллионов 
российских семей, стали прямые 
выплаты: 10 тысяч рублей на 
детей от 3 до 16 лет, 5 тысяч 
рублей на детей в возрасте до 3 
лет ежемесячно в апреле - июне и 
еще около 5,5 тысячи рублей нуж-
дающимся семьям, чьи доходы 
ниже прожиточного минимума. 
Работникам старше 65 лет при 
соблюдении самоизоляции предо-
ставляется больничный. Офор-
мить его можно дистанционно. 
При поддержке и непосредствен-
ном участии «Единой России», 
Общероссийского народного 
фронта по всей стране развернуты 
волонтерские штабы. Сотни 
добровольцев в каждом городе 
ходят для пожилых людей за про-
дуктами, в аптеку, помогают 
оформлять различные справки.

Поддержка  
ПредПриятий

Прямая финансовая поддержка 
государства уже оказывается 
более чем полумиллиону россий-

ских предприятий - 
как крупным систе-
мообразующим, так и 
малым и средним, 
для которых предус-
мотрена прямая 
финансовая помощь 
на каждого сотрудни-
ка. В Новосибирской 
области губернатор и 
первый секретарь 
регионального отде-
ления «Единой Рос-
сии» Андрей Травни-
ков уделяет предприятиям и пред-
принимателям особое внимание. 
Активно работают региональные 
фонды поддержки МСП. Бизнесу 
предоставлены налоговые и кре-
дитные каникулы, а также беспро-

центные займы на зарплаты 
сотрудникам. Отсрочены 
арендные платежи, снижены 
страховые взносы.

блаГодарность  
врачам

На передовой борьбы с 
инфекцией оказались наши 
медики. Поэтому по решению 
Президента младший, сред-
ний медперсонал и врачи 
получают выплаты 15 - 80 
тысяч рублей. Также выплаты 
положены техническому персона-
лу медучреждений (10 - 15 тысяч 
рублей) и социальным работни-
кам (25 - 35 тысяч рублей). «Еди-
ная Россия» реализует партийный 
проект, обеспечивая врачей услу-
гами такси.

восстановление  
и развитие

Готов национальный план вос-
становления экономики, рассчи-
танный на 2020 и 2021 годы. Стра-
на постепенно возвращается к 

нормальной жизни. Уже сегодня 
очевидно, что заработают детские 
лагеря, люди наконец смогут пла-
нировать свой отпуск. Определено 
расписание ЕГЭ. Очевидно, что 
будет парад Победы.

Восстанавливается и политиче-
ская жизнь. Очевидно, что состо-
ится отложенное из-за пандемии 
голосование по поправкам в Кон-
ституцию. Будут и выборы в сентя-
бре - жители Новосибирска и обла-
сти определят новый состав муни-
ципального и регионального депу-
татского корпуса. «Единая Россия» 
провела в конце мая в онлайн-
режиме предварительное голосо-
вание. И дело здесь не в корона-
вирусе. ЕР еще пять лет назад 
перешла на формат открытых 
праймериз: когда решение о том, 
кто будет представлять партию на 
выборах, принимается не в кулуа-

рах, а с учетом мнения 
жителей округа. «Единая 
Россия» и сегодня оста-
ется единственной поли-
тической силой в стране, 
реализующей на практи-
ке и в полной мере миро-
вой демократический 
опыт проведения вну-
трипартийного предва-
рительного голосова-
ния.

В партии твердо убеж-
дены - вместе и под 
руководством Президен-
та мы преодолеем все 
трудности, победим 
заразу, восстановим 

экономику, чтобы как можно рань-
ше перейти от плана спасения к 
плану развития. Ради достижения 
главной цели - роста благосостоя-
ния и уровня безопасности всех 
россиян. 

ПОБЕДИм вмЕсТЕ с ПРЕЗИДЕнТОм!
Реализация поручений Президента России Владимира Путина, принятые решения в борьбе 
с пандемией коронавируса, действия власти по поддержке экономики и всех россиян 
приближают возвращение страны к полноценной, нормальной жизни. За последние два 
месяца был разработан и реализуется целый ряд беспрецедентных мер, главной целью 
которых, как сказал Президент, является забота о людях, их жизни, здоровье и безопасности. 
«Все уровни власти работают ритмично, организованно, ответственно. Ситуация находится 
под полным контролем. Все наше общество объединяется перед общей угрозой». Это  сказал 
Владимир Путин. Это видим и все мы.

РАЗвИТИЕ сТРАнЫ

АЛЕКСЕЙ ДЖУЛАЙ

сОвЕТ
ДЕПУТАТОв
ГОРОДА
нОвОсИБИРсКА

«Все уровни власти работают ритмично, организованно,  
ответственно. Ситуация находится под полным контролем.  
Все наше общество объединяется перед общей угрозой».

владимир Путин.
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ИНИЦИАТИВА

За минувшие 5 лет округ Алексея Джулая преобразился.  
Приводим примеры наказов, которые исполнил депутат

Когда кандидат идет на выборы, 
жители обращаются к нему с очень 
разными наказами. Кому-то нужно 
отремонтировать тротуар, кому-то 
- поменять окна в школе, кому-то 
важно, чтобы на улице работало 
освещение. Так какие же конкрет-
но проблемы смог решить на окру-
ге депутат Джулай? Рассказываем!

Большую работу удалось прове-
сти со школами и садиками. Пол-
ностью заменили окна в школе  
№ 97 и детском саду № 449. Сади-
ку - более 35 лет, а школа и того 
старше - старые окна были очень 
ветхими и требовали полной заме-
ны. Теперь - с новыми окнами - 
здания выглядят посвежевшими. 
А в этом году запланирован еще 
ремонт фасада школы.

Частично поменяли окна и 
двери в детском саду № 173, а в 
саду № 234 «Кроха» поставили 
уличные спортивные формы, при-
обрели стиральную машину для 
детского учреждения.

В школе № 2 теперь отремонти-
ровано входное крыльцо, там 
заменили окна в классе и частич-
но в фойе. В школе № 75 отремон-
тировали учебный кабинет, на тер-
ритории этого же учебного заведе-
ния регулярно обрезают аварий-
ные деревья - это вопрос безопас-
ности.

Наказы - только один из многих 
сегментов работы депутата. Не 
все задачи в них входят, но поже-
ланий у жителей много. Приходит-
ся добиваться финансирования из 
разных бюджетов, а это зависит от 
умения депутата доказать важ-
ность задач и постоять за свой 
округ. И вот примеры работы 
Алексея Джулая.

В стране действует проект «Фор-
мирование комфортной городской 
среды». На его реализацию выделя-
ются деньги и из федеральной, и из 
областной, и из городской казны.

- В моем округе по этому проекту 
выполнен большой объем работы. 
Это благоустройство внутри-
квартальных территорий. В про-
грамму включены 13 придомовых 
территорий. В 2018 году отремон-
тированы дворы по адресам: ул. 
Московская, 163, 165; ул. Ленин-
градская, 101/1, 141; ул. Лескова, 
214, 216; ул. Чехова, 195, 376, - 
говорит Алексей Юрьевич. - В 2019 
году прошло масштабное совре-
менное благоустройство - с парко-
вочными карманами, системой 
водоотведения, оборудованием 
спортивной и детских площадок 
современным резиновым покры-
тием, установкой элементов деко-
ра - дворовой территории домов 
№ 147 и 184 по ул. Ленинградской. 

А в этом, 2020 году благоустроим 
дворовые территории по адресам: 
ул. Чехова, 254; ул. Автогенная, 73, 
и ул. Толстого, 234.

Кроме «Формирования комфорт-
ной городской среды» есть и другие 
программы. Благодаря им появил-
ся новый асфальт во дворах домов 
№ 68 по ул. Никитина, № 197 и 200 
по ул. Тургенева, на территории 
домов № 382, 384, 386 по ул. Чехо-
ва. По адресу: ул. 1-я Инская, 12, 
отремонтированы въезды к дому.

Новым асфальтом обзавелась 
библиотека имени Н. Г. Гарина-
Михайловского. 

До этого храм литературы уча-
ствовал в фестивале-конкурсе 
«Библиотека меняет имидж», кото-
рый был организован на средства 
городского гранта. Итог конкурса - 

оформление фасада библиотеки в 
стиле граффити. Но вот террито-
рия вокруг библиотеки оставалась 
в неприглядном состоянии и 
совсем не гармонировала с новым 
обликом здания. После обраще-
ния к депутату территорию приве-
ли в надлежащее состояние. 

ШКоЛы СТАНоВяТСя  
УюТНЕЕ, пояВЛяюТСя  
ДЕТСКИЕ пЛощАДКИ

4 Заасфальтированы придомовые территории 
по адресам: ул. Толстого, 185; ул. Лескова, 216. Обу-
строены парковочные карманы и пешеходные 
дорожки у дома № 143 по ул. Ленинградской, заас-
фальтирован въезд с ул. Автогенной к домам № 73 
по ул. Автогенной и № 254 по ул. Чехова, с устрой-
ством водоотвода

4 Установлены детские игровые и спортивные 
формы по адресам: ул. Московская, 165; ул. Леско-
ва, 214/1; ул. Толстого, 234; ул. Ленинградская, 273; 
ул. Грибоедова, 32; ул. Кирова, 308

4 Установлено освещение на хоккейной коробке 
по адресу: ул. Ленинградская, 147

4 На некоторых придомовых территориях - по 
адресам: ул. Лескова, 280; ул. Тургенева, 182; ул. 
Кирова, 308, - прошло комплексное благоустрой-
ство: здесь появились новый асфальт, спортивные 
и игровые формы

4 Восстановлены тротуары по ул. Лобова, от ул. 
Кирова до ул. Нижегородской, вдоль домов № 98 и 
№ 139 по ул. Ленинградской, где находятся значи-

мые объекты социальной сферы. Обустроены 
новые тротуары по ул. Гурьевской, между домами 
№ 182 по ул. Тургенева и № 78 по ул. Гурьевской, за 
домом № 185 по ул. Толстого, а также вдоль ул. 
Ленинградской к поликлинике по адресу: ул. Авто-
генная, 71

4 Отсыпаны дороги в частном секторе: по ул. 
Артиллерийской, Коммунстроевской, Московской, 
Короленко, Лескова, на пр. Холмском, Курганском. 
Во многих местах обустроена система водоотведе-
ния

4 Восстановлено уличное освещение на многих 
участках улиц частного сектора

4 Отремонтирован кабинет директора школы № 97
4 Оборудована пешеходная дорожка к школе № 75
4 Завезена земля для обустройства цветников 

по адресам: ул. Лескова, 250, и ул. Тургенева, 200, 
ограждения цветника по адресу: ул. Тургенева, 223. 
Обустроена пешеходная дорожка по адресу: ул. 
Ленинградская, 184

ЧТо ЕщЕ СДЕЛАНо В оКрУгЕ

Депутат на округе многое делает для детей.

Волонтеры разнесли людям 
продуктовые наборы

Самоизоляция для всех проходит по-разному. 
Кому-то проще, а кому-то сложнее. Есть и мало-
обеспеченные семьи, и люди, оставшиеся без 
работы. С одной стороны, они оказались в ситу-
ации финансового кризиса, с другой - важно 
было минимизировать их контакты с окружаю-
щими.

Вот депутат и организовал доставку таким 
людям продуктовых наборов. Волонтеры прино-
сили к дверям самое необходимое. Спасибо 
председателям уличных комитетов, старшим 
многоквартирных домов за то, что определили 
семьи, которым важна подобная поддержка. 
Спасибо волонтерам, которые взялись помочь. 
Спасибо Алексею Юрьевичу, что не был равно-
душным.

В нужный момент на помощь пришли 
волонтеры.

Вот так выглядят помещения  
детского сада № 449.

помогЛИ Во ВрЕмя КрИзИСА

У ДЕТЕЙ пояВИЛИСь САДы  
С ТЕАТрАЛьНымИ СТУДИямИ

Для самых маленьких открылись 
два новых здания, которые смогут 
принять более 300 малышей

С этого года в округе действуют два 
детских сада. Один - на улице В. Потыли-
цына - способен принять 195 ребятишек, 
другой - на улице Чехова - 120 воспитан-
ников.

Сады построены стахановскими тем-
пами, оба - в течение 2019 года. Плани-
ровка - самая современная. Есть музы-
кальные и спортивные залы, кабинеты 
изобразительного искусства, психологи-
ческой разгрузки и даже театральные 
студии.

- Открытие детских садов - всегда боль-
шая радость. Ведь это означает, что 
Новосибирск прирастает новыми жите-
лями, - прокомментировал появление 
новых садиков Алексей Джулай.
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ФрАКЦИя «ЕДИНАя роССИя»  
В ЧИСЛАх И ФАКТАх

ДЕпУТАТА - таков состав фракции «Единая 
Россия» в Совете депутатов города 
Новосибирска.

мЛрД рУб. В гоД дополнительно получает Новосибирск 
благодаря инициативе фракции по созданию рабочей группы 
по анализу межбюджетных отношений между городом 
Новосибирском и Новосибирской областью.

Новая ледовая арена не будет обременена многоэтажным жилым 
микрорайоном. В 2016 году правительство НСО настаивало на строительстве 
рядом с ЛДС многоэтажного жилья, но по инициативе фракции ЕР этот 
инвестиционный проект, критически перегружающий транспортную, 
коммунальную и социальную инфраструктуру левобережья, был отклонен. 

ЛЕДоВАя АрЕНА

Фракция и Новосибирское отделение «Единой России» в целом активно 
участвуют в реализации национальных проектов, начавшейся с 2019 года  
по инициативе основателя партии Президента России Владимира Путина.  
Только за 2019 год финансирование нацпроектов в Новосибирске составило:

657,7 млн руб. 

1 млрд руб.
Нацпроект  
«Демография»

1,98 млрд руб.

Нацпроект  
«безопасные и качественные дороги»

1,5 млрд руб.
Нацпроект  
«образование»

Нацпроект 
«Жилье и городская среда»

ИНИЦИАТИВы ФрАКЦИИ «ЕДИНАя роССИя»

НАЦИоНАЛьНыЕ проЕКТы

25 000 ЧЕЛоВЕК получили поддержку после 
личных приемов депутатов фракции  
в шестом созыве.

Жителям Новосибирска при наступлении этого 
возраста по инициативе и решению фракции ЕР 
сохраняются муниципальные льготы по земельному 
налогу, по оплате за наем жилья и другие льготы

мужчины 
с 60 лет
Женщины 
с 55 лет
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интЕрвью

В округе Алексея Джулая и благоустройство идет полным ходом, и мероприятия для детей - не редкость,  
и совместные праздники люди отмечают, и волонтеры действуют. Депутат Совета депутатов города 
Новосибирска, по сути, объединяет всех неравнодушных. В нашем интервью - о том, как это происходит

В округе Алексея Юрьевича люди актив-
ные. Или они такие сами по себе, или 
депутату и его помощникам удалось 
зажечь жителей. Как бы то ни было, жите-
ли часто обращаются с предложениями. 
И сами заботятся о своих дворах, улицах, 
соседях. Подробнее об этом - в нашем 
интервью.

В округе будет сВетлее
- Алексей Юрьевич, обязанностей у 

депутата много. Но сейчас я предлагаю 
поговорить о наказах. Сколько наказов 
вы получили, избираясь, и сколько уда-
лось выполнить?

- Исполнение наказов - это, пожалуй, 
основная задача для каждого депутата. 
Наказы все очень разные, и они заметно 
меняют жизнь избирателей. Здесь и 
асфальтирование улиц, и установка дет-
ских городков, и обустройство спортив-
ных площадок, и комплексное благоу-
стройство. В рамках исполнения наказов 
на многих улицах частного сектора про-
ведено уличное освещение.

В предвыборную кампанию от жителей 
округа мне поступило 58 наказов. Из них 
полностью выполнено 49, то есть почти 85%. 
Кроме этого, 3 наказа выполнено частично.

- Выходит, несмотря на все сложности, 
выполнено почти все.

- Да, большую часть того, что поручали 
мне избиратели, я и моя команда помощ-
ников сделали. У нас еще есть время, до 
конца года запланировано выполнить 
все оставшиеся наказы.

- Какие у вас планы? Что еще хотелось 
бы сделать обязательно?

- В приоритете - расширение и улучше-
ние дорожной сети и уличного освещения 
в частном секторе. Нужно в целом рабо-
тать над улучшением электроснабжения. 
Необходимо решать вопрос по установке 
дополнительных подстанций, чтобы обе-
спечить нужным напряжением дома 
жителей частного сектора.

Вместе с жителями  
отремонтироВали улицу

- Понятно, что в Совете депутатов горо-
да Новосибирска вы работаете над реше-
нием многих глобальных вопросов. Но, 
вероятно, часто возникают вещи, кото-
рые нужно сделать здесь и сейчас, свя-
занные с какими-то сезонными событи-
ями, просьбами жителей…

- Конечно, такая работа происходит 
постоянно. Люди и в приемную приходят 
со своими проблемами, пожеланиями. 
Всегда стараюсь откликаться на просьбы 
руководителей школ по предоставлению 
транспорта - иногда он нужен для органи-
зации, например, экскурсий. Воспитанни-
ки местных летних пришкольных площа-
док посещали зоопарк, автогородок, 
декоративный питомник и не только.

Какие-то вещи я сам предлагаю людям, 
знаю, что для них это важно. И конечно, 
мы не обходим вниманием самый люби-
мый и сказочный детский праздник - 
Новый год. Это же важно, чтобы ребята 
из малообеспеченных и неблагополуч-
ных семей имели возможность посетить 
новогодние представления, организован-
ные Новосибирским Большим планетари-
ем, и получить сладкий подарок.

- А жители округа проявляют инициа-
тиву в решении каких-то проблем? Или 
вы, как депутат, сами все предлагаете?

- Депутат не оторван от своих жителей 
и округа. Мы работаем в тесной связке. И 
я вижу, что люди мне доверяют и судят о 
моей общественной работе по моим 
делам. В 2018 году ко мне обратились 
жители улицы Белинского с просьбой 
помочь в ремонте разбитой улицы. Со 
своей стороны, понимая необходимость, 
люди собрали средства на гранулит. Рас-
ходы по укладке материала я взял на 
себя, выделил технику. Буквально за 
несколько часов улица Белинского пре-
образилась.

- Бывают, наверное, и частные поже-
лания? Хорошо, когда общую проблему 
можно решить всем двором или всем 
домом, когда все заодно. Но, предпола-
гаю, есть какие-то дела, которые нужно 
выполнить для конкретного человека.

- Конечно, такое бывает, и довольно 
часто. У меня ведь и приемная работает, 
куда люди приходят с очень разными 
вопросами и пожеланиями. И бывает, 
действительно спрашивают о чем-то 
своем, просят решить какую-то индивиду-
альную задачу. И зачастую это бывают 
очень важные для человека вещи. Но, 
кстати, такие ситуации не остаются не 
замеченными соседями. То есть нет тако-
го, что человек оказывается один на один 
со своей проблемой. Всё решаем вместе, 
помогаем.

- Прошу привести какой-нибудь при-
мер.

- В доме № 147 на улице Ленинградской 
проживает инвалид, которому очень неу-
добно было заходить в подъезд и выхо-
дить из него. Сделали поручни на первом 
этаже. Для человека это было очень 
важно.

быВают В округе  
и золотые сВадьбы

- Алексей Юрьевич, порой возникают 
споры о том, насколько инициативны 
жители Новосибирска. Из ваших слов 
понимаю, что активисты есть. Много ли 
их? На что способны жители округа?

- Много людей инициативных, а некото-
рых важно зажечь. Когда люди что-то 
предлагают сами, мне и нужды избирате-
лей становятся понятнее, и работать 

интереснее. Понимаешь, что не зря тру-
дишься. У меня и моих помощников из 
общественной приемной сложились 
хорошие отношения с общественными 
организациями, действующими на терри-
тории округа. В них действительно актив-
ные люди, которые всегда видят, где 
нужно приложить усилия, и вовремя ко 
мне обращаются. Так что во многих делах 
мы объединяемся.

- Например?
- Участвуем в совместных мероприяти-

ях с Советом ветеранов педагогического 
труда Октябрьского района, обществом 
инвалидов, общественной организацией 
детей погибших участников Великой Оте-
чественной войны «Эхо», с обществом 
малолетних узников фашистских лагерей, 
блокадников, обществом «Чернобыль 
России», ветеранскими организациями 
«Никитинская», «Чеховская», ветеран-
ской организацией имени Виталия Поты-
лицына и советами ТОС «Никитинский» и 
«Плющихинский».

- У вас проходят какие-то совместные 
акции?

- Да, среди совместных мероприятий, 
например, ежегодные встречи учителей-
ветеранов Октябрьского района. Оказы-
ваем знаки внимания тем, кто в этом 
очень нуждается. Ко Дню Победы ветера-
ны фронта, блокадники, малолетние узни-
ки получают адресные поздравления. К 
прошедшей Декаде пожилого человека 

подарки получили долгожители, преодо-
левшие 90-летний рубеж. Я с удоволь-
ствием участвую в поздравлениях, когда 
жители отмечают большие юбилейные 
даты. Это и золотые свадьбы, и 90-лет-
ние, и даже 100-летние юбилеи.

Праздник еще будет

- Раз уж мы с вами заговорили о значи-
мых датах, о праздниках, попрошу вас 
назвать те, которые касаются всех жите-
лей округа.

- На территории нашего избирательного 
округа ежегодно проходят два больших 
народных гуляния. Один такой праздник 
- Масленица. Светлое, радостное собы-
тие, согретое теплом солнца и человече-
ских сердец. А второй большой праздник 
- День Победы, мероприятие очень важ-
ное не только для ветеранов, но и для 
молодого поколения.

Нужно помнить, что война - это не про-
сто страница в учебнике истории, это 
событие, затронувшее практически каж-
дую семью. Однако День Победы - не 
единственная дата, когда мы должны 
обратить внимание на проблемы пожи-
лых людей. Могу сказать, что и я, и мои 
помощники всегда открыты для просьб и 
обращений жителей, но обращения фрон-
товиков, конечно, имеют особый приори-
тет.

- А в этом году получилось поздравить 
ветеранов?

- В этот раз обстоятельства не позволи-
ли нам провести праздник в таком фор-
мате, как мы привыкли. Но наши ветера-
ны и в 2020 году не остались без поздрав-
ления. В Плющихинском жилмассиве 
военнослужащие 41-й армии провели для 
них персональный парад под окнами. 
Специально подогнали боевую технику, 
чтобы создать нужную атмосферу, для 
ветеранов выступил оркестр. Конечно, 
героям праздника это было очень прият-
но. Эти герои защитили нашу Родину, 
дали нам возможность жить в свободной 
стране. Они заслужили поздравления. А 
следующий День Победы, думаю, мы 
отметим так, как обычно делаем это на 
протяжении многих лет. 

ДЕнь ПобЕДы  
мы ЕщЕ отмЕтим!

Новые дороги, освещение, зеленые зоны - люди замечают, как преображаются улицы.

биография
Алексей Джулай - депутат Совета депутатов города Новосибирска, член комис-

сии по муниципальной собственности и по градостроительству.
4 Родился 27 сентября 1964 года в Новосибирске.
4 В 1981 году поступил в Новосибирский электротехнический институт. С 1985 

по 1987 год служил в Советской армии, после начал работать сварщиком.
4 В 1989 году организовал производственный кооператив «Водолей», который 

до сих занимается ремонтно-строительными работами, изготовлением металло-
изделий. В 2000 году основал строительно-производственную компанию ООО 
«ДИСКУС плюс». В 2003 году восстановил завод крупнопанельного домострое-
ния № 6.
4 В 2008 году был удостоен звания «Почетный строитель России». В 2010 году 

стал депутатом Совета депутатов города Новосибирска. В 2015 году удостоен 
диплома мэра Новосибирска за наибольший объем ввода в эксплуатацию объек-
тов жилищного строительства за 10 лет, а также благодарности Президента Рос-
сии за достигнутые трудовые успехи, многолетнюю добросовестную работу и 
активную общественную деятельность.

Алексей Джулай считает: хорошо, когда люди 
сами приходят со своими инициативами.



Число избирателей в округе - 24197
Границы округа - улицы: Автогенная, четная с № 46 по 

60, № 66, 68, 74, 76, 82, 86, 88, нечетная № 73, 77, 95, 99, 101, 
103, 105; Белинского, четная с № 284 по 412, нечетная с № 
277 по 401; Воскова; В. Потылицына; Грибоедова, № 73, 86, 
четная с № 114 по 146; Далидовича, четная с № 142 по 218, 
с № 222 по 330, нечетная с № 155 по 263, с № 267 по 367; 
Днепровская; Дунайская, четная с № 56 по 74, 
нечетная с № 51 по 59, с № 65 по 95; 1-я Инская, 
четная с № 2/1 по 26; К. Либкнехта, четная с № 
158 по 218, нечетная с № 147 по 167, с № 171 
по 217; Кирова, четная с № 292 по 318, 
нечетная с № 331 по 359; Коммунстроев-
ская, № 50, четная с № 100 по 124, нечетная с 
№ 123 по 155; Короленко, четная с № 140 по 258а, 
нечетная с № 131 по 159, с № 163 по 245; Красноармей-
ская, четная с № 132 по 158, с № 162 по 216/1, нечетная с 
№ 125 по 147, с № 151 по 195; Кузбасская; Ленинградская, 
четная с № 326 по 336, с № 340 по 366, нечетная с № 139 
по 149, с № 215 по 221, с № 309 по 341, с № 345 по 387; 
Лескова, № 250, 252, 252/1, четная с № 260 по 358, нечет-
ная с № 235 по 267, с № 273 по 329; Лобова, четная с № 6 
по 54, нечетная с № 13 по 71; Нижегородская, нечетная с 
№ 207 по 249; Никитина, четная с № 62 по 68; Плющихин-
ская; Переселенческая; Правый Берег Плющихи; Проле-
тарская, четная с № 170 по 262; Сестрорецкая; Т. Снежи-
ной; Толстого, № 183, 185, 205, 234, четная с № 242 по 248а, 
с № 320 по 350, с № 354 по 386, нечетная с № 277 по 313, с 
№ 383 по 455; Тургенева, № 200, 223, 225, 227, четная с  
№ 288 по 418, нечетная с № 279 по 405; Чехова, № 195, чет-
ная с № 188 по 194, с № 254 по 264, с № 342 по 370, с № 374 
по 428/1, нечетная с № 273 по 415, с № 429 по 473; Ярос-
лавского; Яснополянская; проезды: Восточный; Далидо-
вича; Коммунстроевский; Красноармейский; Курганский; 
Холмский; территории: ОТ «Почетный ветеран»; СТ «Куль-
тура»; СТ «Угольщик»; СТ «Цветущая Плющиха».
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ОДНОМАНДАТНЫЙ ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 36

7 апреля 2020 года Совет депутатов города Новосибирска решением № 963 утвердил схему одномандатных округов для проведе-
ния выборов депутатов Совета депутатов города Новосибирска на период с 2020 по 2030 год. 

Количество округов увеличилось с 40 до 50, их границы и нумерация изменились. Представляем вниманию избирателей новый 
номер, схему и перечень адресов округа.

КаК связаться с депутатом?

Общественная приемная: Новосибирск, ул. Лескова, 282, 
тел. (383) 262-58-58

E-mail: okrug-29@mail.ru
Личный прием депутата: по предварительной записи
Прием жителей помощниками: вторник, пятница с 10.00 

до 13.00; понедельник, среда с 13.00 до 18.00

Минувшей зимой на борьбу  
с сугробами вышли даже бульдозеры

Обильные снегопады - обычное дело для 
Сибири. В течение 10 лет - срока, когда за 
округ отвечает депутат Совета депутатов 
города Новосибирска Алексей Джулай - он 
выделяет технику для расчистки дорог в 
частном секторе. Но зимой этого года для 
борьбы с сугробами понадобилась «тяже-
лая артиллерия».

- Я не понаслышке знаю, что такое таяние 
снега весной: сам когда-то жил в частном 
секторе. Если снег не убрать вовремя, то в 
период оттепели по дорогам будет невоз-
можно пройти и проехать. Этой зимой снега 
выпало в несколько раз больше, чем в про-
шлые годы. Слой достигал полутора метров 
и более. Еще во время уборки в жилмасси-
вах Плющихинский и Просторный я понял, 
что одной снегоуборочной техники недоста-
точно, - рассказывает депутат Алексей Джу-
лай. - Тогда мы попробовали применить 
тяжелую строительную технику - бульдозе-
ры и фронтальные погрузчики. На улицах 
под снегом лежит толстый слой льда, кото-
рый колесная техника просто не в состоя-
нии взять. А тяжелая гусеничная техника 
справилась легко.

Жители уже привыкли к такой помощи. И 
конечно, ценят ее.

- Иначе на дорогах была бы распутица - ни 

«Скорой», ни пожарной не проехать, а детям 
- в школу не пройти, - рассуждает житель 
округа Сергей Смышляев. - Алексей Джулай 
сам контролирует всю работу. Когда прохо-
дила уборка снега, то он был здесь вместе с 
рабочими.

- Алексея Юрьевича долго просить не 
нужно. Обращаешься - сразу делает. Я живу 
на улице Белинского, мы попросили выде-
лить технику для снегоуборки. Приехали три 
трактора и бульдозер. Все вычистили на 
совесть, убрали снег с основных проездов, 
- благодарит Татьяна Кузнецова. 

«тяЖЕЛАя АртиЛЛЕрия» 
против СнЕгА

нАКАЗЫ ЗА 5 ЛЕт

наказов получил  
Алексей  
Джулай  

на выборах

новая достопри-
мечательность 

появилась  
на округе -  

Эйфелева башня

наказов  
выполнены  

к весне  
2020 года

учеников  
могут  

заниматься  
в новой школе

ребятишек  
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Убрать снег? Не проблема!

«территория детства» - так называется программа масштабного благоустройства 
общественных пространств новосибирского регионального отделения партии 
«Единая россия». в рамках программы в новосибирске уже установлены 33 детские 
и спортивные площадки. Еще 25 площадок появятся в городе в 2020 году.

Инициаторами программы выступили депутаты-единороссы Совета депутатов 
города Новосибирска и Заксобрания региона. На реализацию проекта в 2019 - 2020 го-
дах из областного бюджета выделено 80 миллионов рублей.

- На мой взгляд, даже 80 миллионов рублей не решат полностью тех задач, кото-
рые мы перед собой ставим, - отмечает координатор проекта, председатель Совета 
депутатов города Новосибирска Дмитрий Асанцев. - Но такие проекты очень нужны 
и востребованы, это будет отличная прибавка к уже существующим площадкам.

То, что партийный проект инициировали депутаты, неудивительно. Ведь именно 
к ним часто обращаются с просьбами об установке детских площадок жители округов 
на личных приемах и в своих наказах.

До начала реализации программы депутаты подробно обсуждали с жителями 
как проекты площадок, так и места их размещения. В ходе обсуждения жители внес-
ли более 200 предложений, из которых было отобрано к реализации 63 проекта: 
30 площадок размером 200 кв. м, 9 площадок - 400 кв. м, 24 площадки - 600 кв. м. 
Их наполнение, исходя из предложений жителей, также разнообразно. Это детские 
городки, площадки для воркаута, мини-футбола, баскетбола, стритбола, спортивные 
элементы.

«ЕДинАя роССия» обУСтрАивАЕт 
тЕрриторию ДЕтСтвА
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